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Abstract (en)
Process for bleaching a chemical paper pulp to a brightness of at least 89 DEG ISO, consisting in subjecting the pulp to a multistage treatment
sequence comprising a final stage of bleaching with hydrogen peroxide in alkaline medium performed in the presence of at least one stabilising
agent and at a pulp consistency of at least 25 % by weight of solids content, the stages preceding this final stage having purified the pulp so that its
manganese content does not exceed 3 ppm by weight relative to the solids content and that the pulp has been delignified beforehand to a kappa
value not exceeding 5.

Abstract (fr)
Procédé pour le blanchiment d'une pâte à papier chimique jusqu'à une blancheur d'au moins 89 °ISO, consistant à soumettre la pâte à une
séquence de traitement en plusieurs étapes comportant une étape finale de blanchiment au peroxyde d'hydrogène en milieu alcalin effectuée en
présence d'au moins un agent stabilisant et à une consistance en pâte d'au moins 25 % en poids de matière sèche, les étapes précédant cette
étape finale ayant épuré la pâte de manière telle que sa teneur en manganèse ne dépasse pas 3 ppm en poids par rapport à la matière sèche et
que la pâte ait été au préalable délignifiée jusqu'à un indice kappa ne dépassant pas 5.
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